

P R E S S E M I T T E I L U N G

Regnauer Hausbau

Regnauer Häuser ausgezeichnet

Seeon/Seebruck – Regnauer Häuser bei Leserhauswahl der Zeitschrift „Family Home“ und Hausbau Design Award ausgezeichnet.

Der oberbayerische Holzhaushersteller Regnauer hat zwei neue Auszeichnungen für zwei seiner realisierten Hausentwürfe erhalten.

Beim Hausbau Design Award, initiiert von dem Internetportal hausbauportal.net und gemeinsam vergeben mit den Zeitschriften „Der Bauherr“ und „Fertighaus aktuell“ belegte der Hausentwurf „Langkampfen“ des Familienunternehmens den dritten Platz in der Kategorie „Premiumhäuser“. Rund 91 Hausentwürfe von 22 Anbietern standen zur Auswahl.

Mit dem ersten Platz wurde der Entwurf „Glonn“ bei der Leserhauswahl der Zeitschrift „Family Home“ in der Kategorie „Häuser bis 350.000 €“ ausgezeichnet.

Eines der meistausgezeichneten Fertighaus-Entwürfe

Das Haus „Glonn“ avanciert damit zu einem der meistausgezeichneten Fertighaus-Entwürfe der letzten Jahre. Bereits 2014 wurde der Entwurf für ein Einfamilienhaus mit dem ersten Platz beim Deutschen Traumhauspreis 2014 ausgezeichnet. Rund 35.000 Leser und User beteiligten sich. 2015 dann der Hausbau Design Award in der Kategorie „Klassische Häuser“, 2016 der erste Platz bei der Leserhauswahl von Family Home.



Eines der meistausgezeichneten Fertighaus-Entwürfe der letzten Jahre: Regnauer Haus Glonn.

Foto: Regnauer Hausbau



Wurde mit dem dritten Platz beim Hausbau Design Award ausgezeichnet: Das Regnauer Haus Langkampfen.

Foto: Regnauer Hausbau

Ausgezeichnetes Haus zu besonderen Konditionen

Geschäftsführer Michael Regnauer zeigte sich erfreut über die Auszeichnungen für das Familienunternehmen. „Diese Auszeichnungen sind für uns wertvolle Bestätigungen, mit unseren Vitalhäusern den richtigen Weg zu gehen.“ Regnauer Vitalhäuser sollen dem Bauherren gut tun. „Das heißt Formen, Farben und Materialien, die das Wohlbefinden der Bewohner fördern. Die sorgenfreie Abwicklung für unsere Bauherren und unser traditionsreiches Familienunternehmen stehen zudem für den Mehrwert und die Qualität unserer Vitalhäuser“, so Regnauer.

Mit einer derzeit laufenden Sonderaktion präsentiert das Unternehmen 11 Hausentwürfe zu besonders günstigen Konditionen, darunter auch das Haus „Glonn“. Verkaufsleiter Gerd Holzschuh: „Die jüngste Auszeichnung für unser Haus Glonn zeigt, dass dieses Haus sowohl bei Fachjurys als auch bei unseren Bauinteressenten sehr gut aufgenommen wird. Umso interessanter sind daher unsere Selektionshäuser mit Bonus, hier bieten wir auch das Haus Glonn an“. Die Aktion läuft noch bis Ende des Jahres.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor über 85 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11
83358 Seebruck, Tel. +49 8667 72-222
E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Christine Ryll, Axel-von-Ambesser-Str. 9
81371 München, Tel.: +49 89 74299282
E-Mail: ryll@rylltext.de

Fotocredit: Regnauer Hausbau
Belegexemplar erbeten. September 2016